ーシャル・ウェルビーイン

インドネシア、

フィリピン、

社会知性開発研究センター/

アジア8カ国・地域の研究者が参加

は、25年度から実施するてディスカッション。

午後

25年度から実施する予定

調査のスケジュールや調査票 の幸福に関する第2回調査票

それぞれ一つずつ研究報告を

都合により

お写真は掲載致しません

都合により お写真は掲載

致しません

都合により お写真は掲載

致しません

都合により お写真は掲載

致しません

含むアジア8カ国・地域から

塩野

直志 教授

仲

澤

伸発子

生亀

中が出まれ

俊 特任教授

テー

マ実習」

ネットワー 清まり

学典

「科学

情報処理入門

に盛り込む質問項目

に関して議論した。

ビーイング研究拠点の金井雅

譚

奕╸

教授

松製

涼

講師

鶴

H t

利じ 郎っ

准教

丽 堀號

聖司 特任教授 像演習基礎」

教育とメデ

1

「マクロ経済学

「情報処理入門

いて、ソーシャル・ウェル 今回の国際シンポジウムに

之人間科学部教授は「同拠点

7日は、

、第9回ソ

アジア7カ国・地域(タイ、

玉

中学校を含めた提携

スーパーサイエンスハイ

と語

画像の生成につ

いて解説

する髙橋教授

究セン

・ウェルビ

(3)

キャンパスをメイン会場に

イブリッド形式で開催した。

との共催による国際シンポジ

7日に生田

実施した幸福に関するインタ

ビュー調査データの公開」

及

「国際共同研究におけるデ

ェルビーイング」を 祉とソーシャル・ウ

回研究を続けていく」と述べ

ている。

グと正義」及び

会関係資本、

社会福

目を行うための科研費も獲得

経営数学基礎演習」

都合により

お写真は掲載

致しません

お写真は掲載

致しません

できたので、

実施し、「ソーシャ ンソーシアム大会を

ーイング研究国際コ ーシャル・ウェルビ

に通じる『ソーシャル・フロともに、良い社会という理念

都合により

お写真は掲載

致しません

都合により

お写真は掲載

致しません

都合により お写真は掲載

致しません

都合により

お写真は掲載 致しません

の11年間の研究を総括すると

ル・フローリッシン

な方向性も確認できた。幸福

-リッシング』 のような新た

に関する国際比較調査の2回

野。

雅物

講師

'森 内

泰

講師

尚。

H t

伊道策

特任

特殊講義(人工

能入門)」

経営入門

マネジメント」

国・地域で2019~23年に

タサイエンス共同利用基盤施 情報・システム研究機構デー 根克己人間科学部教授)は、 グ研究拠点(研究代表者:嶋

設社会データ構造化センター

実施し、

午前は、「アジア8カ

6日は研究ミーティングを

質問に応じる嶋根教授(右)と 飯沼健子経済学部教授

台湾)

の研究者41人が参加し

ベトナム、モンゴル、韓国、

スクール (SSH)

に指

情報リ

神田キャンパスで行わ

教育交流提携を結んだ本学と山脇学園の関係者

山脇学園中学校・高等学校 教育交流提携 集」を贈呈した。 らが出席。西川校長と 文系の知識が起こす化学 の取り組みと本学の持つ 修大学古典籍叢刊」 る貴重書を復刻した「専 佐々木学長が協定書に調 徒たちの視野を広げ、将 印した。協定記念品とし 人学長、金子洋之副学長 園から西川校長ら3人 れた調印式には、山脇学 反応に期待している。生 佐々木学長が「SSH 本学図書館が所蔵す 本学からは佐々木重

ズより「古今和歌

のシ

定を結び、3月26日に調 教育交流提携に関する協 港区、西川史子校長)は、 印式を行った。本学の教 学校・高等学校(東京都 育交流提携校は4校目 専修大学と山脇学園中 一薦入学試験を実施する。 私立女子校で、2024 ほか、教育交流提携校推 流プログラムを展開する は初めて。 年度からは文部科学省の 脇学園は中高一貫の 今後は教育交 つくっていきたい」 感謝している。 る機会を与えてもらい、 教育に触れることができ 徒たちが、より専門的な 話すと、西川校長は「生 いる」と提携への期待を 徒たちが挑戦する環境を 来のキャリアを考える手 伝いができればと考えて

「AIとの上手な付き合情報リテラシー講座 テラシ 髙 \mathcal{O} 講 パス いる。 ーカル・スマートキャン 座 き AIへの理解を深め 構築に取り組んで 初開 講座はその一環 講 V

ら約50人が参加した。 生や教職員、一般の方々 キャンパスで開かれ、学 の活性化を目指し、キャ ンパスDX「SiUグロ 本学は、学生の学修や が2月22日、神田 教職員の教育研究 てもらおうと初めて開催 した。 髙橋裕商学部教授がA

一呼びかけた。 すぎず、常に疑って」

致しません

都合により お写真は掲載

致しません

都合により

お写真は掲載

致しません

都合により お写真は掲載

致しません

都合により

お写真は掲載

致しません

就職だより

以上のミニ講座も実施。 当日は多くの企業担当者 校舎で初開催します! ムページまたは「in より仕事体験内容をご紹 日 修キャリア・インターン らせしていますので確認 シップフェア」を5月17 Campus」にてお知 介いただくほか、20種類 - 年次生から参加歓迎で 白で "インターンシッ (土) 10~16時、神田 〈全年次生へ〉 たった の全てが分かる「専 詳細は、本学ホー う。

ります。どんな内容でも 支援課の相談を活用して るころかと思います。 動も選考活動が活発にな 構いませんので、ぜひ活 冷静な判断ができなくな い場合は、 うように選考に通過しな ントや就活塾に注意して 提出書類や面接の内容を 引き続き悪質なエージェ 度見直してみましょ 〈4年次生へ〉 焦りや不安があると 、キャリア形成 思

齋藤

暁

講

師 大陸法_

= |

ロッ

の真っただ中。

い方

的側面の問題もあ 流ちょうな回答を信じ

してください。

ようになった」と語っ という技術で学習できる た。ただ、正確さや倫理 降から続く第3次ブーム 現在は2010年代以 の歴史をひもとき、 、深層学習 言葉にな 宮崎 三喜男 社会科·公民科教育法 ◆経済学部 新 都合により 専任教員紹介 お写真は掲載

講師

栗

原

耕平

助

教

秋∜☆白

高善

牧

功

樹

准教授

「ケアの社会学」中田 明子 講師

人間科学部

管理

会計論」

·商学部

氏名、

職名、主な担当科目は次の通り。

4 月

71日付で新たに32人が専任教員となった。

「労使関係論」

税務会計論

小原等級 「民事訴訟法」

法社会学_

杉崎

千

春

助

教

会計史」

下た

修

平

教授

「リスクマン鶴田 大:

/ 講師

麻 田

萌 特任教授

「臨床心理学実習」

都合により お写真は掲載

致しません

ネジメント」

都合により お写真は掲載 致しません

都合により

お写真は掲載

致しません

都合により

お写真は掲載

致しません

都合により お写真は掲載

致しません

社会保障法」 忠 准教授

根標

刑事法 助

大

由希子

教

上源

岳常

I 助教

「言語文化(中国語圏)」 蒋 義喬 准教授

助 教

ケーション学部

[Advanced Reading]

市民とメディア

黄蕊 教 順 育原論」 姫 特任 教授

平雪子 友》 教

都合により お写真は掲載 致しません

都合により

お写真は掲載

致しません

都合により お写真は掲載

致しません

都合により お写真は掲載 致しません

「中国語」 助物 都合により

お写真は掲載 致しません

◆法科大学院

都合により 致しません

嶋* 拓* 教授

国際私法」

野の 修一教授 都合により お写真は掲載 致しません

「民事実務演習」

都合により お写真は掲載 致しません

「民事訴訟法」 安達 栄司 教授

お写真は掲載